



ALEXI GIANNOULIAS

Secretary of State

6 de abril de 2023

Giannoulas se une a los beneficiarios y las familias de los donantes de órganos para resaltar la necesidad de donación de órganos

El secretario marca el Mes Nacional Done Vida con una campaña para promover el registro de donantes

El secretario de Estado, Alexi Giannoulas, destacó la necesidad de la donación de órganos y tejidos durante el Mes Nacional Done Vida al anunciar el lanzamiento de una nueva campaña publicitaria y se unió a los beneficiarios y las familias de los donantes para promover más inscripciones.

“Lanzamos una campaña de concientización pública enfocada en la necesidad crítica de donantes de órganos y para alentar a las personas a registrarse, especialmente en comunidades de color donde la necesidad de algunos órganos es mayor en comparación con las tasas de registro que son las más bajas”, dijo Giannoulas. “Descubrimos que cuanto más sabe la gente sobre la donación de órganos, los beneficios y el impacto que tiene en la vida, es más probable que se conviertan en donantes. Un solo donante puede salvar o mejorar la vida de hasta 25 personas”.

Actualmente, más de 7.5 millones de habitantes de Illinois están registrados en el Registro de Donantes de Órganos y Tejidos de Illinois con más de 2,000 trasplantes cada año. Sin embargo, aproximadamente 4,000 personas permanecen en la lista de espera de trasplantes y alrededor de 300 mueren esperando un trasplante cada año.

Los residentes de Illinois, Rocio Huerta, receptora de riñón de Chicago, Katie McKay Phillips, hermana de un donante de órganos de McHenry, Kim Gossell, tres veces receptora de riñón de Palatine, así como otros residentes de Illinois, hablaron sobre el impacto de la donación de órganos. Además, la representante del estado de Illinois, Nabeela Syed, donante de órganos, y la alcaldesa de Matteson, Sheila Chalmers-Currin, compartieron sus historias personales y destacaron la importancia de la donación de órganos.

Durante el Mes Nacional de Donación de Vida, la oficina del secretario de Estado está realizando un anuncio de servicio público (PSA, por sus siglas en inglés) en todo el estado que insta a las personas a inscribirse en el Registro de Donantes de Órganos y Tejidos del secretario de Estado al mismo tiempo que muestra a los habitantes de Illinois que han recibido órganos y familias donantes. Donantes de Órganos y Tejidos de la Secretaría del Estado visitando la siguiente página web LifeGoesOn.com, llamando al 800-210-2106 o inscribiéndose en las instalaciones de servicios para conductores.

(más)

“Los fanáticos de los Cachorros pueden incluso salvar a los fanáticos de los Sox y los fanáticos de los Cardenales ... No importa quién seas”, dicen los incluidos en el comercial. El anuncio de servicio público incluye la canción "Join Together" del grupo musical The Who. Los anuncios de televisión, radio, pantallas digitales y redes sociales se transmiten en inglés y español en todo el estado durante el mes de abril. Los anuncios también se muestran en las salas de cine. Además, los folletos "Cambiar la historia de alguien" se están distribuyendo en mesas informativas y sesiones de capacitación en todo el estado.

Para convertirse en donante, los residentes de Illinois pueden registrarse en el Registro de Donantes de Órganos y Tejidos de la Secretaría del Estado visitando la siguiente página web LifeGoesOn.com, llamando al 800-210-2106 o inscribiéndose en las instalaciones de servicios para conductores.

-#-